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REQUER INFORMAÇÕES DO PODER 
EXECUTIVO QUANTO A POSSIBILIDADE DE 
CONSTRUÇÃO DE COBERTURA E EXECUÇÃO 
DO SERVIÇO DE LIMPEZA NAS CANCHAS DE 
BOCHA E MALHA DA ACADEMIA AO AR LIVRE 
DA VILA CLAÚDIA 
 

Fomos procurados por moradores da Vila 
Claudia e bairros próximos, que nos solicitaram interceder junto a 
Administração Pública Municipal visando a possibilidade de limpeza e 
construção de cobertura nas canchas de bocha e malha na Academia ao 
Ar Livre da Vila Claúdia. 

 
Esclarecem os mesmos que o local necessita de 

limpeza e também informam que devido a falta de cobertura nas 
canchas, o uso tem sido limitado em razão das condições climáticas (sol 
e chuva). 

    
À vista do exposto, rrrrequeiroequeiroequeiroequeiro à Mesa, ouvido o 

Plenário e atendidas às formalidades regimentais seja oficiado ao Dr. Dr. Dr. Dr. 
Ricardo PinheiroRicardo PinheiroRicardo PinheiroRicardo Pinheiro, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa 
Excelência, preste a esta Casa de Leis, após consulta as Secretarias 
competentes, as seguintes informações: 

 
– Existe a possibilidade de realizar a 
limpeza e a construção de cobertura nas 
canchas de bocha e malha da Academia ao 
Ar Livre da Vila Claúdia? 

 

                                                         SALA DAS SESSÕES, em 24 de junho de 2014. 
 

 
 

        ALEXANDRE COBRA VENCIO                       ARLINDO ALVES DE SOUSA 
                      Vereador – PSD                                                   Vereador - PSD 

 
SK/sk 



 


